

INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME
INDICADORES DE RESULTADOS
DEL 01 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2022

CLAVE	VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/U OBSERVACIONES
	<p>En la meta 1: Se efectuaron 3 revisiones en el último trimestre de información en materia de desarrollo urbano y ordenamiento territorial entre las que se encuentran el manual de Paleta Verde, análisis de accidentes viales y la revisión del Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de Ciudad Obregón, Esperanza, Cócorit y Providencia. Durante el año 2022 fue un total de 16 revisiones.</p> <p>Meta 2: Se llevaron a cabo en este período 6 acciones entre las que se encuentran: Diversos Levantamientos de información, así como modificaciones a la propuesta de la escuela Montero Morales, diseño de la Plaza Álvaro Obregón. Propuesta de área deportiva de Pueblo Yaqui, Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de Ciudad Obregón, Esperanza, Cócorit y Providencia, entre otros. Al cierre del año y de manera acumulada se efectuaron un total de 28 acciones.</p> <p>Para la meta 3: Se atendieron el 100% de los dictámenes de movilidad enviados al Instituto de los cuales se efectuaron 6 al cierre del último trimestre. En la meta 4: Al cierre de este año se efectuó el ajuste en esta meta, ya que está directamente relacionada con los recursos financieros que le sean otorgados a IMIP Cajeme, por lo que el Ayuntamiento efectuó un ajuste presupuestal. Por tanto, se ajusta esta meta.</p> <p>Con respecto a la meta 5: Al cierre de este año se efectuó el ajuste en esta meta, ya que está directamente relacionada con los recursos financieros que le sean otorgados a IMIP Cajeme, por lo que el Ayuntamiento efectuó un ajuste presupuestal. Por tanto, se ajusta esta meta. Para la meta 6: Se dio cumplimiento al 100% de las solicitudes realizadas por parte de las dependencias, organismos y ciudadanía en general, con un total de 3 solicitudes hechas.</p> <p>En la meta 7: Se llevó a cabo la vinculación con 4 diferentes dependencias, organismos e instituciones, mismas que sirvieron para analizar diversos temas de desarrollo urbano. En este período entre los que se encuentran: SIDUR, Desarrollo Urbano, INFONAVIT-ONU HABITAT y Desarrolladores de Vivienda. Al cierre del año fueron un total de 39 acciones. Con respecto a la meta 8: Se llevó a cabo la 48° sesión ordinaria de la Junta de Gobierno con fecha de 08 de noviembre de 2022 y la 45° sesión ordinaria del Consejo Consultivo con fecha de 15 de noviembre del presente año y, finalmente de manera conjunta se efectuó la reunión conjunta no. 49° de Junta de Gobierno y 46° de Consejo Consultivo.</p> <p>La correspondiente a la meta 9: Se llevó a cabo el proceso de cumplimiento de la normatividad en la materia correspondiente al tercer trimestre del 2022. Con respecto a la meta 10: En el último período no se llevó a cabo ninguna acción de este tipo. Lo correspondiente a la meta 11, El personal del área técnica asistió a dos talleres de: Taller Participativo para la Revitalización del Centro de la Ciudad y la Comunidad de Cócorit y Ciudades del Futuro. También se llevó a cabo la iniciación del Diplomado para la Elaboración del Plan Municipal de Desarrollo Urbano (PMDU). Al cierre del año se tomaron un total de 10 capacitaciones. Para la meta 12: Se efectuó en el último trimestre el comité de compras correspondiente al período. Al término del año se tuvo un total de 9 acciones.</p> <p>Para la meta 13: Se llevó a cabo el proceso de elaboración, presentación y aprobación del tercer Informe Trimestral 2022 y finalmente en la meta 14 y 15, Se llevó a cabo el cumplimiento de la meta de manera anual no estaba programada, que corresponde a la Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos 2023 y, el Presupuesto de Egresos para el año 2023.</p>